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El martes 7 de setiembre de 2021 y siendo la hora 09.00 se reúne la Junta Directiva (en 
modalidad virtual, en el contexto de la emergencia sanitaria) bajo la presidencia del lng. Agr. 
José Bonica, con la presencia de los lngs. Agrs. Walter Baethgen, Alberto Bozzo, Rafael Secco, 
Alejandro Henry, Martín Gortari y Jorge Sawchik, este último en carácter de Director Nacional. 

Se incorporan a la reunión los lngs. Agrs. Marcelo Salvagno (Gerente de Operaciones), Miguel 
Sierra (Gerente de Innovación y Comunicación) y José Paruelo (Gerente de Investigación). 

PREVIOS Y PLANTEOS DE LA JUNTA DIRECTIVA Y DIRECCIÓN NACIONAL 

lng. Agr. José Bonica 

• Informa que en el día de ayer se llevó a cabo la firma del convenio con el Ministerio de Salud 
Pública, el Ministerio de Ganadería Agricultura y Pesca y la Facultad de Medicina cuyo 
objetivo consiste en determinar la estructura organizativa, integración, atribuciones y las 
obligaciones de cada parte integrante del Consejo Directivo Honorario del "Programa de 
Apoyo a la Investigación e Innovación en Alimentos y Salud Humana". 

lng. Agr. Rafael Secco 

• El lng. Secco consulta sobre la posibilidad de compartir un documento interno sobre el 
concepto de "una sola salud" que está siendo utilizado como insumo para la elaboración del 
Plan Estratégico Institucional. Se acuerda que una vez se procese internamente y se le 
brinde formato comunicacional se podrá compartir a la externa de la institución. 

lng. Agr. Alberto Bozzo 

• El lng. Bozzo solicita se revea, a la brevedad, la posibilidad de que las sesiones de Junta 
Directiva se realicen en las estaciones experimentales. 

lng. Agr. Alejandro Henry 

• Informa sobre su visita planificada para el próximo viernes a INIA Las Brujas, contemplando 
los protocolos sanitarios existentes, para interiorizarse de los trabajos en el área de 
horticultura y fruticultura. 

lng. Agr. Jorge Sawchik 

• El lng. Sawchik realiza una puesta a punto sobre el estado de situación de los temas en 
proceso que se encuentran en la órbita de la Dirección Nacional: 1) proceso de elaboración 
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del PEI; 2) temas relacionados a comunicación e imagen institucional; 3) cumplimiento y 
ordenamiento de actividades con externos; 4) llamados a cargos en proceso; y 5) 
coordinación de un espacio de intercambio entre los presidentes de los CARs y la Junta 
Directiva. 

• Se informa a la Junta Directiva sobre las pautas establecidas para la participación 
institucional en las exposiciones organizadas por las asociaciones o gremiales del interior, 
de acuerdo a los lineamientos impartidos por la Junta Directiva. Se comparte documento 
elaborado por la Unidad de Comunicación y Transferencia de Tecnología. 

TEMAS CENTRALES 

Intercambio de nivelación sobre la temática del cannabis. 

Los lngs. Agrs. Alfredo Albín y Sergio Ceretta realizan una presentación que tiene como objetivo 
nivelar la información sobre el desarrollo de la investigación y la articulación institucional con 
relación a cannabis sativa. Se repasan los antecedentes a través de una línea de tiempo, los 
acuerdos vigentes con otras instituciones relacionadas al tema, la articulación institucional, los 
principales problemas y limitantes identificadas a nivel general y del cultivo, así como proyectos 
de investigación planificados. 

Finalizando la presentación se menciona el convenio entre MGAP-DGDR, INIA y FAgro sobre 
la evaluación de factores que determinan las diferencias en rendimiento y calidad de flores de 
cultivos de cáñamo en Uruguay, cuyo objetivo es aportar al conocimiento de la situación actual 
de los sistemas de producción de cáñamo registrados en el MGAP con destino a la producción 
de flores para exportación. En particular, dar a conocer los factores del ambiente y el manejo 
que determinan las diferencias entre productores y cultivos en rendimiento y calidad comercial. 
La información relevada podría también permitir cuantificar el uso de recursos productivos, y 
por lo tanto determinar diferencias en costos de producción. 

Se agradece la presentación realizada. 

Presentación e intercambio con el Coordinador de la Plataforma de Salud Animal. 

La Junta Directiva mantiene un espacio de intercambio con el Coordinador de la Plataforma de 
Salud Animal, Dr. Alejo Menchaca, sobre la propuesta de trabajo planteada y las acciones a 
implementar. Se describe la situación actual de la plataforma en cuanto a instalaciones, 
recursos humanos y proyectos en marcha y se presenta el plan de acción propuesto por parte 
del coordinador. En base al intercambio surgido, la Junta Directiva considera que, si bien se 
encuentra en marcha la elaboración del plan estratégico, dada la relevancia de la plataforma de 
salud animal, resuelve ratificar los cargos de investigador en parasitología y epidemiología que 
fueron aprobados en su momento y aprobar la re-edición de los llamados a los cargos 
correspondientes. Asimismo, se solicita la realización de un estudio de análisis de posibles 
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fuentes de financiación para la construcción de un insectario en INIA La Estanzuela (4 votos en 
4 por la aprobación). 

TEMAS DE LA DIRECCIÓN NACIONAL 

Propuesta de colaboración CERCA-INIA.- Se informa por parte del Gerente de Innovación y 
Comunicación, lng. Sierra, que se ha estado analizando la forma de implementar acciones de 
colaboración entre el Instituto CERCA (Catalunya) e INIA. La Junta Directiva toma conocimiento 
de la propuesta, que consiste en la creación de un foro de discusión de base permanente sobre 
políticas y acciones científicas y tecnológicas dirigidas al fortalecimiento institucional que se 
celebraría una vez al año, en principio alternativamente en Uruguay y Catalunya; aprobando su 
implementación (4 votos en 4 por la aprobación). 

Comité científico-técnico en actividades realizadas con FONTAGRO.- Se informa por parte 
del Gerente de Innovación y Comunicación, lng. Sierra, que, para llevar adelante un proceso 
continuo de monitoreo e identificación de los principales cambios que se suceden en el ámbito 
científico - tecnológico a nivel mundial, FONTAGRO propone la creación de un comité científico 
cuyo objetivo es ser un foro de diálogo constante entre representantes de los países y otros 
referentes internacionales, monitoreando e identificando aquellas nuevas disciplinas, 
conocimientos, tecnologías e innovaciones promisorias para la transformación de los sistemas 
agroalimentarios (SAA) de América Latina, el Caribe y España, como así también conducir a 
una mayor sostenibilidad, resiliencia e inclusión. La Junta Directiva toma conocimiento del tema 
y designa a los lngs. Agrs. Miguel Sierra y Nicolás Gutiérrez para representar al Instituto en un 
panel de inteligencia estratégica en dicho comité (4 votos en 4 por la aprobación). 

Llamado al cargo de Director Regional de INIA La Estanzuela.- Se informa por parte del 
Director Nacional que con fecha 20 de agosto de 2021 se recibe nota del Dr. Daría Hirigoyen 
en la cual expresa su renuncia al cargo de Director Regional de INIA La Estanzuela. A la fecha, 
el lng. Agr. Carlos Rossi se encuentra desempeñando las tareas inherentes al cargo de Director 
Regional de INIA La Estanzuela de manera interina. Teniendo en cuenta la necesidad de cubrir 
dicho cargo a la brevedad, la Junta Directiva resuelve aprobar la realización del llamado abierto 
correspondiente (4 votos en 4 por la aprobación). El lng. Bonica se retira de sala al tratarse el 
tema de la consultora que ejecutará el llamado ante un eventual conflicto de intereses. Los 
restantes miembros de la Junta Directiva resuelven que el mismo sea ejecutado por la firma 
Advice, consultora que ha ejecutado los últimos llamados a cargos gerenciales (3 votos en 3 
por la aprobación). 

Siendo las 12.50 horas finaliza la sesión de Junta Directiva. 
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RESOLUCIONES ADOPTADAS 
EN SU SESIÓN DEL DÍA 7 DE SETIEMBRE DE 2021 LA JUNTA DIRECTIVA DE INIA HA 
ADOPTADO LA SIGUIENTE RESOLUCIÓN: 

Se fija el 14 de setiembre la próxima sesión de Junta Directiva. 

5188/21 

5189/21 

5190/21 

5191/21 

Ratificar los cargos de investigador en parasitología y epidemiología y aprobar la 
re-edición de los llamados a los cargos correspondientes. 

Aprobar la propuesta de colaboración entre el Instituto CERCA (Catalunya) e INIA 
consistente en la creación de un foro de discusión de base permanente sobre 
políticas y acciones científicas y tecnológicas dirigidas al fortalecimiento 
institucional. 

Designar a los lngs. Agrs. Miguel Sierra y Nicolás Gutiérrez para representar al 
Instituto en un panel de inteligencia estratégica en el comité científico creado a 
instancias de FONTAGRO cuyo objetivo es ser un foro de diálogo constante entre 
representantes de los países y otros referentes internacionales, monitoreando e 
identificando aquellas nuevas disciplinas, conocimientos, tecnologías e 
innovaciones promisorias para la transformación de los sistemas agroalimentarios 

- (SAA) de América Latina, el Caribe y España, como así también conducir a una 
mayor sostenibilidad, resiliencia e inclusión. 

Aprobar la realización del llamado abierto para ocupar el cargo de Director 
Regional de INIA La Estanzuela. 
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